



# 旭川ライオンズクラブ会報

The bulletin of Asahikawa Lions Club

2024年3・4月号

No.405

発行 旭川ライオンズクラブ

TEL 26-0633

2024年4月17日

MC・IT情報委員会

2023・7～2024・6 旭川ライオンズクラブ会長モットー「温故知新」

第1584回例会

## 会長挨拶

会長

L. 工藤 泰宏



お忙しいところ、多くの会員の皆様にご参加いただきまして、ありがとうございます。心より感謝申し上げます。1958年2月24日チャーターメンバーが25名、札幌ライオンズクラブのスポンサーを得て、それから66年経ちました。どれだけの会員がどんな考えを持って、このクラブを盛り立てたか、どうやって残そうか、どういうふうにすべきか、という舵取りをされたと思います。

今、会員数はチャーターメンバーとほぼ同数のメンバーです。

これから、また新しいクラブを作っていくスタートの結成ライガーになると思っています。今日は、この時間を使って、今後の旭川ライオンズクラブについて語り合う時間を作っていただければと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

## ライオンズローラー

第一副会長

L. 吉村 雄治



最近第一副会長ということで、出番が多いんですけども、会長は、毎回、例会・理事会・夕食会と、いろいろ考えて大変だなと思っています。私も過去に55代目をやったことがあるんですけど、7月からまた会長をやるんですが、今日は、結成ライガーということで、太田大会委員長が、いろいろと忙しい中、段取りをしてもらいまして、楽しい時間を過ごせました。

工藤会長も大変なこともあると思います。それぞれ皆さんもまた、事情はあると思うんだけども、一つ譲った中で、うちのクラブのことをもう一回思ってもらって、うちのクラブが大事だと、そういう気持ちが、みんなにあつたら何か進んで行くのかなと思います。

大谷地会長の元で盛大に65周年が終わって1年経った訳だから、あの思いを終わりにしないで、引き続いてみんなで頑張って70周年を迎えると思います。そう言ったことで、皆さん、またよろしくお願いします。一齊でいきます！ありがとうございます。

## ウィサーブ

前会長

L. 大谷地 裕明



結成66周年の結成ライガーということで、旭川ライオンズクラブの新たな発見をご祈念を申し上げたいと思います。実は私、今年度指名委員長という役職になるんです。私が今日の宴席のとき、もし隣に近寄ってきた場合には、絶対に逃げないでいただきたい。皆さん、ご協力をお願いいたします。旭川ライオンズクラブの更なる発展をご祈念申し上げまして、ウィサーブ！



結成ライガー写真より

第1585回例会

## 会長挨拶

会長

L. 工藤 泰宏

3月、先日啓蟄を終えていよいよ北海道も春を迎えます。3月は別れの春、学校卒業したり、人事異動もあるでしょう。そして来月4月、今度は出会いと新しいスタートの春を迎える季節でございます。

ライオンズクラブは、7月スタート、6月終了ということですので、今月が第3四半期の最終月、4月からは第4四半期、最後の3ヶ月になります。皆さんの前でお約束したというか宣言して、今季はこういうことをやりたいと言ったことをまだできていないことがありますので、残りのこの4ヶ月で何とか形にしていけるものは形にしていく時期。第一副会長の吉村ライオンに引き継ぐものについては、きちんと引き継いでいくような4ヶ月にしたいと思っています。重ねてというか改めて会員の皆様のご指導とご協力をいただきますようお願い申し上げまして、会長挨拶とさせていただきます。どうぞよろしくお願いします。

## ライオンズローラー

L. 太田 愛

ライオンズに入って一番手軽にできるのが、いつも献血だとは思ってはいるんです。私は、飲んでる薬の影響で、貢献できないのですが、成分献血の場合は、男性は18歳から69歳までなんですよ。女性の方は、18歳からなぜか54歳までなんです。不思議ですよね。そして全血献血は、男性の場合は、17歳から69歳で、女性の場合は18歳から69歳までOKみたいなので、もう献血が無理だなって方はいらっしゃると思うんですけど、ちょっとうる覚えなんですが、何歳までにやつた人は何歳までギリ大丈夫という方法もあるらしいんです。いつも健康でいなければ、血も分けてあげられないということになります。春になります、花粉もひどいと言われてますので、体調には充分気をつけて、旭川ライオンズを盛り上げていこうと思いますので、今後とも皆様よろしくお願ひいたします。では、一声でお願いします。ありがとうございます。



結成ライガーの余興で使用した小豆を太田Lのお店で調理して提供していただきました。

## ヘアドネーション 感謝状の贈呈



中野良美さん（L. 太田 愛の妹さんです。）のヘアドネーションがあり、感謝状を贈呈致しました。

アワード  
と  
誕生日

第1585回例会

【誕生日】※任意

3月7日 L. 岡田 和人

第1587回例会

【皆出席】

27年 L. 酒井 孝 (1,000円)  
17年 L. 八木 隆志

【誕生日】※任意

4月 5日 L. 小山 英明 (1,000円)  
4月 17日 L. 八木 隆志  
4月 20日 L. 中里 幸生 (1,000円)  
4月 24日 L. 酒井 孝 (1,000円)

# 会長挨拶

会長  
L. 工藤泰宏

忙しい方も多いだろうなと思いつつ、例会の方にご参加いただきましてありがとうございます。本日3月27日は、もうさんざんワイドショー・ニュース等でやっていますけれども、「桜の日」だそうです。桜の『さ』を数字の“3”にして、桜の『く』を“9”すると、 $3 \times 9 = 27$ なので3月27日、今日が「桜の日」ということらしいです。3月9日にすれば、すんなりだと思ってるんですけど。ちなみに、旭川の開花予想が、5月の1日もしくは2日頃と、ちょうどゴールデンウィーク後半には見ごろを迎えるのではないかというニュースでした。

道路もすっかり解けまして、移動する方が増えているようです。昨今、気になるのは、車道を我が物顔で横断していく方が大変増えていて、それで過失割合になると車の方が悪くなるんでしょうけれども、歩行者だけではなく、自転車や、オートバイも増えてくると思います。最近のニュースを見ると、『ひき逃げ』とか、どこどこに『車が突っ込む』という、ちょっとありえないニュースが増えています。どうぞ皆様、被害者にならないように、また間違っても加害者にならないように気を付けていただければと思います。

新しい新年度をまもなく迎えます。この後、4月の年次大会、ブランザクラブであります。旭川東LC、上富良野LC、留萌みなどLCの周年事業で大体行事は終わります。今年は小山アクティビティ委員長とも相談をしていますが、神居古潭石の清掃活動も何とか5月中には実施できればと思っております。理事会の審議を経て、また皆さんにご提案させていただきますので、その際はぜひご協力をいただければと思います。



# ライオンズローラー

L. 酒井 孝

今まさしくベースアップの時期であります。業界の鉄屋の会合がございました。旭川『旭鋼会』の会長になっていて、自動的に『北海道鋼友会』の副会長になるわけで、今全道の会長が、今井金商さんの会長の今井さんがやられます。諸事情により任期がもう2年間延びてしましました。その中で出た話題で、全国のトップの会長、日本製鉄さんが、組合が3万円の要求したのに、実際経営者側が3万5000円出したわけです。ただ、我々皆さんもそうですが、1万円上げるのも大変なのに、3万も上げられたら、どうして我々商売したらいいのかとなるわけですね。鋼材の単価に乗せればいいわけですけど、お客様の事情や同業他社との競争もあり、大変な時期を迎えております。

とにかく、今年はもう大変な年になるので、この厳しい年を乗り切りましょうということで締めさせていただきます。

では、一齊でお願いします。どうもありがとうございました。

2月21日ドネーション

L. 遠山 晴義

令和6年は能登半島地震とJAL機事故で波乱の幕開けとなりました。厳しい寒さの中、今尚復興が進まない被災地の皆さんには一刻も早い救助と支援が届くことを願っております。

さて、いつも体調不良で欠席ばかりして申し訳ありません。

ご報告が遅れましたが昨年8月末で遠山整形外科医院を閉院致しました。

6月に腰椎圧迫骨折をして2か月、自宅療養しておりましたが高齢のため回復も遅々として進まず限界を自覚した次第です。今は週3回の訪問リハビリで筋力回復に励んでいます。

生涯現役を諂っておりましたがやはり歳には勝てません。

現在92歳、開業医として56年間、大過なく地域医療に携われたことは本当に幸せな医師人生でした。

感謝の気持を込めてドネーションさせて頂きます。

# 会長挨拶

会長  
L. 工藤泰宏

お忙しい4月、定例会にご参加いただきましてありがとうございます。

4月になりましていろいろルールが変わりました。値段が上がるだけではなく、法律的なところでは、個人の土地を持つての方は、法定相続人を決めて『相続登記』をしておかないといけないとか、そういった諸々あって、皆さんもいろいろ苦労だと思います。この間4月1日ですね、ある銀行に行って振り込みをしようとしたら、手数料がびっくりするぐらい上がったんですね。それで、スマートフォンで金額を見て、旭川信金さんに移動して振り込みをさせていただきました。近いうちに、大した取引ではないんですけども、旭川信金さんで取引をする方がいいなって思ってます。

本日、4月3日は、北海道を代表するスター、大泉洋さんの誕生日でございます。まさか紅白の司会、まさか紅白で歌っちゃうなんて、もうびっくりするぐらいですけれども。

東京の日本橋は江戸時代に木造で作られ、改装重ねて今の形のベースになったのは1911年だそうで、今に至ってるんですが、上に首都高が走り、見栄えが悪いという話で、2035年から首都高を地下に埋設を進めて、2040年には上の高架の方を解体する。昔ながらの日本橋の形にするということが決まっているそうです。

今日もよろしくお願ひいたします。

# ライオンズローラー

L. 大山 保



旭川ライオンズに入れさせていただきまして、ちょうど2年経ちまして、2回目のローラーになります。1月にうちの会社の新年会がありまして、11名の会でしたけれど、生牡蠣にあたり集団食中毒なりまして、11名中9名が、発熱・下痢・点滴で、会社を1日ないし2日休むというような事態になりました。私も唐沢胃腸科さんの方に行きました、それを機会に、気になっていました大腸検査をやっていただき、ポリープが2つ見つかりました。先生からもとった方がいいということで、2ミリだったんですけど、2つありました。亡くなった父親が78歳で亡くなつたんですけど、最初は60歳前ぐらいで大腸ガンから始ました。自分も56歳になりますので、親子だから、遺伝とか気をつけなきゃいけないのかなと、YouTubeを見て、大腸ガンに限りませんけど、いろんな病気には有酸素運動が良いらしく、2月ぐらいから、行っていたジムの回数を今増やしまして、ほぼほぼ毎週土日は、有酸素運動5キロ走行をマシンでやり、目標は5キロ50分を何とか切ることです。もう1個目標は、美瑛マラソンです。6月9日も、今エントリーをしたところでございます。皆さんも健康な1年をお過ごし下さいよと存ります。私事ですが、今回異動がありませんでしたので、3年目いらっしゃるのも、皆さんとのご縁だなと思っておりまして、3年目は、ライオンズの皆さんとたくさん行事に参加していきたいと思っておりますので、今年も1年どうぞよろしくお願ひいたします。

# Donation

2月21日

L. 遠山 晴義 56,000円 L. 石森 勝秀 10,000円

第1584回例会より

L. 工藤 泰宏	7,000円	L. 高野	L. 橋 本
L. 笠木 薫	10,000円	L. 大山	L. 太田
L. 太田 愛	2,000円	L. 金谷	L. 青山
L. 岡田 和人	5,000円	L. 吉村	L. 廣瀬
		L. 渡辺	L. 笠木
		L. 杉下	L. 加藤
		L. 高橋	L. 工藤
		500円×17名=7,000円	

第1586回例会より

L. 太田 愛 3,000円